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（質問の事項） 

駅周辺と道の駅「うれしのまるく」の整備進捗並びに利用状況と今後の運

営形態について 

（質問の要旨） 

① 新幹線駅周辺と道の駅の整備進捗状況について伺う。 

② 当初令和２年５月１１日付の嬉野市駅周辺整備事業募集要項において、

Ｃゾーン自体の明記もなく、また令和２年８月２１日日付の民間プロポ

ーザル提案書にもホテルの計画は出てきていないが、どの段階でＣゾー

ンにホテルの計画が上がってきたのか伺う。 

③ 民間整備エリアＡゾーン、Ｂゾーン、Ｃゾーンについて整備進捗につ

いて、１２月議会の一般質問の際には、Ａゾーンについてレンタカーと

レストランが来春にオープン予定との答弁をいただいたが、レンタカー

事業者の建物工事をされているが時期としては遅れているように思われ

る。またレストランについては状況が見えない。Ａゾーンの整備スケジ

ュール、見通しを伺う。 

④ 民間事業者の事業計画書においてＡゾーンについてレンタカーとレス

トラン以外のスペースはオープンスペースとして活用と記されているが、

現状の状態で利用されるのか、または舗装等の整備をすることも計画さ

れているのか伺う。 

⑤ 民間整備エリアの未着工部がどのように進んでいくかといったところ

が市民や来訪者に情報不足だと感じている。民間事業者に対して商工会

や観光協会などの各種団体との協議会などの検討ができないのか。協議

会等を通して市民に見える形で民間エリアの整備に取り組んでいただき

たいと思うが如何か。 

⑥ 道の駅の施設について、指定管理者の募集スケジュールを伺う。 

 


